

Oberthurgauer Nachrichten



DIE WOCHENZEITUNG | Am Marktplatz 4 «Haus Münzhof» 9400 Rorschach | Inseratenannahme und Redaktion Telefon 071 414 41 77 | info@obna.ch | www.obna.ch

Roland Kauderer
Rubrik «Der Chef»
mit dem Inhaber
der Öpfelfarm,
Steinebrunn



3

Florian Rexer
Der Mafiaboss,
der auf die Lach-
muskeln – im
Kulturforum



4

Bilderbogen
Kodex-Verleihung
und Amriswiler
Fasnacht – wir
haben die Bilder



6/8

Simone Johnson
Die Band Blueson-
ix ist am Freitag
zu Gast im Panem
in Romanshorn



15

Hans Schuwert
Der Arboner Feuer-
wehrkommandant
wurde zu seinem
60. überrascht



26

Berliner Attentäter hatte Kontakte zu Romanshornerin

Von Benjamin Gahlinger

Der Attentäter Anis Amri, der am 19. Dezember elf Besucher eines Weihnachtsmarktes mit einem Lastwagen tötete, hatte vor seiner Tat Kontakte zu einer Romanshornerin. Dies berichtete das ZDF-Magazin «Frontal 21» letzte Woche.

Romanshorn Laut einem «Frontal 21»-Bericht von letzter Woche hatte der Attentäter vom Berliner Breitscheidplatz vor seiner Tat auf Facebook Kontakt mit über 140 Frauen – darunter einer Romanshornerin, die zum Islam konvertiert ist. Gegenüber dem Magazin bestätigte die anonymisierte Romanshornerin, dass er auf eine schnelle Heirat aus war. «Ich habe vermutet, dass er Probleme mit dem Aufenthalt hat und darum heiraten wollte», sagte sie den «Frontal 21»-Reportern. Sie



Die Thurgauer Konvertitin bestätigte gegenüber dem ZDF-Magazin «Frontal 21» ihre Kontakte zum Berliner Attentäter.

Screenshot/ZDF «Frontal 21»

Fortsetzung auf Seite 3

POLIZEIMELDUNG

Reiterin schwer verletzt

Hefenhofen Eine Reiterin wurde am Sonntag in Hefenhofen vom Huf ihres Pferdes am Kopf getroffen und schwer verletzt. Die 31-jährige Frau war um 11.45 Uhr nach einem Ausritt mit der Versorgung ihres Pferdes beschäftigt. Wie Auskunftspersonen gegenüber der Kantonspolizei erklärten, schlug das Pferd plötzlich aus und traf die Reiterin mit dem Huf am Kopf. Dabei wurde sie schwer verletzt. Sie wurde nach der Erstversorgung durch Rettungsdienst ins Spital geflogen. *pd*

Kinderhaus Arbon freut sich über neues Sonnensegel

Auf der Facebook-Seite der Thurgauischen Krebsliga konnten sich Thurgauer Kinderkrippen, Kinderhorte und Tagesschulen kostenlos um ein Sonnensegel bewerben. Das Kinderhaus Arbon darf sich als einer von drei Gewinnern über ein neues Sonnensegel im Wert von 1700 Franken freuen.

Arbon Projektleiter Dominic Wöcke zog aus fünf Bewerbungen drei Gewinner für das Jahr 2017. Die sechs auf sechs Meter grossen Segel im Wert von je 1700 Franken sollen zuverlässig vor schädlicher Sonneneinstrahlung schützen und wer-



Dominic Wöcke, Projektleiter des Präventionsprojektes Hautkrebs, zog das Kinderhaus Arbon als Gewinner. *z.v.g.*

den bis im Juni an das Kinderhaus Arbon ausgeliefert.

Kinderhaut ist empfindlicher Laut der Thurgauischen Krebsliga gibt es in vielen Kindertagesstätten noch Spielplätze und Sandkästen, die unzureichend oder gar nicht beschattet sind. Sand reflektiert die Sonnenstrahlung und verstärkt dadurch die Belastung der empfindlichen Kinderhaut. Die Haut von Kindern ist dünner und empfindlicher als diejenige von Erwachsenen. Kinder sollten laut Krebsliga die Zeit von 11 bis 15 Uhr im Schatten verbringen. Mit dieser Aktion sollen Eltern sowie Betreuungsfachleute auf die wichtige Bedeutung des Sonnenschutzes aufmerksam machen. *pd/bg*

IN KÜRZE

Vorschau:

Motocross An der Hauptversammlung des Auto- und Motor-Sportclubs Oberthurgau wurde die Durchführung des 56. Internationalen Motocross Amriswil beschlossen. Dabei wurde bestimmt, dass es am Wochenende vom 23./24. September zu einem Novum kommen wird: Erstmals wird die europäische Elite der Crosser-Ladies ihr Europameisterschafts-Finale auf der Rennstrecke «In der Bürglen» durchgeführt. Attraktiver Motorsport ist an den beiden Nonstop-Programmtagen mit der Jugendklasse 50 ccm, allen nationalen Solo-Kategorien, den Quads und den Seitenwagen ohnehin angesagt. Infos gibt es jeweils unter www.s-a-m.ch/amriswil.

Jazz Am Dienstag, den 21. März, treffen sich Jazz-Begeisterte zum OJK Jazz Jam im S-Ka Club Altnau. Los geht es um 20 Uhr. Begleitet vom Senior-Bassisten Uli Körner spielt eine junge, kreative Mannschaft Modernes, aber auch Altbekanntes. Im Anschluss an das Konzert lädt die Band zum Mitspielen und Mitsingen ein. Die S-Ka Sport- und Kulturbeiz befindet sich an der Güttingerstrasse 1 in Altnau. Der Eintritt ist frei, Kollekte. *pd*

Druck, Stick und Verkauf von:
- Arbeitsbekleidung
- Vereinsbekleidung
- Basecaps
- etc.

stitch n more
dein textilbeschrifteter

TEXTILDRUCK STICKEREI TEXTILIEN

9322 Egnach / Tel. 071 410 09 97
www.stickerei-ostschweiz.ch

Küche Wohnraum Bad Möbel

Hechelmann
Schreinerei

9322 Egnach . www.hechelmann.ch

Voranzeige
Frühlingsausstellung

kläusli
zweirad

...Ihr Zweirad-Profi
in Amriswil

Samstag, Sonntag 18.-19. März
10.00 bis 17.00 Uhr

8580 Amriswil 071 411 97 57 www.klaeusli.ch

autorondo

Säntisstr. 39, Amriswil

Grosse **Quad**-Ausstellung
18. Und 19. März 2017
10.00 - 18.00 Uhr
Mit Grill und Getränke

KYMCO

Volg Salmsach
Arbonerstrasse 5, Salmsach

Unsere Öffnungszeiten:
Montag – Samstag:
06.00 – 21.00 Uhr

Das **Volg-Team** freut sich,
Sie frisch und fründlich
im neuen Dorfladen
begrüssen zu dürfen.

Ihr **Volg-Team**
Salmsach **Volg**
frisch und fründlich

Volg
frisch und fründlich

Volg Aachbrüggli
Heerenwies 1 • 8586 Erlen

Öffnungszeiten:
Montag – Freitag
06.00 – 19.00 Uhr

Samstag
06.00 – 16.00 Uhr



Narreparty im Pentorama

Amriswil Im Pentorama fand am letzten Samstag die legendäre Narreparty, organisierte von der muFu-Narrengesellschaft, statt. Um die 1000 Gäste, dazu acht verschiedene Guggenmusiken und die Partyband «Werner & Co.» verwandelten das Pentorama in einen Hexenkessel. Eines der Highlights war dabei die beliebte Maskenprämierung.

PARTYFUN.ch
the party people page